
香港文匯報訊 黎明(Leon)即將於十二月舉行演唱會，一向與Leon是老
友的李嘉欣日前接受訪問時表示，一定會去捧好友的場，並自言希望
Leon可以演繹以前他倆曾合作過的劇集《原振俠》的主題曲。她又開
玩笑說：「可唔可以點些佢唔識唱的歌？哈哈。」

Leon一向妙語連珠，金句多籮籮，連身為其好友的嘉欣也表示，其實
連她也不明白Leon的金句。有指Leon將解答觀眾不明的金句，問她想
問哪一句時，嘉欣即無奈地謂：「其實我一路聽唔明佢講咩，都不知
由何問起，實在太多啦。」

聽唔明黎明金句
李嘉欣直言

香港文匯報訊（記者 黃佩麗）應屆十
五位「港澳特區賽區」候選亞姐昨日出
席亞姐手機App活動，一眾佳麗擺出不
同甫士，即場互選心目中「最sweet」及

「最想親親的佳麗」，大部分的佳麗都拗
腰大擺S形甫士，其中以9號馮綺華（見

圖）的嘟嘴送飛吻甫士最嚇人，最後由
10號梁樂思和7號康馨月獲獎。

此外，原來昨日是5號余寶玲的生日，4
號林微熹和11號盧曉琳都是11月生日，
大會特別送上蛋糕為她們慶生，其他佳
麗則齊唱生日歌及道賀，14號胡主莉竟
比三個壽星女更感動，一度激動落淚。
余寶玲表示昨日會跟家人食飯慶祝，但
沒有特別約朋友慶生，現在也沒有男
友，問她的生日願望是找個男友嗎？她
表示感情事隨緣就好，最想是家人身體
健康。

擺出嘟嘴甫士的馮雪冰表示平時也會用手機自拍，但不會擺太可愛甫
士，問她自拍時有沒有穿衣服？她笑謂一定有，就算男朋要求拍親密
照也不會答應。15號楊鑫婷被指貌似大Ｓ徐熙媛，她稱的確有人說
過，但笑言像自己最好。

馮綺華嘟嘴甫士最搶鏡

由於此場交流會以
「夢想成真」為

主題，三人先暢談各自
對夢想的看法，偉仔表
明一定要靠努力和付
出，才會夢想成真。他
說：「除了努力，因緣
機遇，也是實現夢想非
常重要的因素，不能強

求。」而青雲對於自己最終當上演員則表示難以想像，他
說：「小時候對各種角色都抱有夢想，看到太空人想成為
太空人，看到科學家想成為科學家，能成為一個演員，這
讓我有點意外。雖然頭幾年的演技很爛，但是只要肯努
力，一定會有收成。」青雲還搞笑稱當年自己是多看梁朝

偉的電影，向他「偷師」的，令偉仔哭笑不得。

偉仔很享受獨處時間
昨日2011年11月11日是這一百年難遇的「光棍節」，偉仔

及青雲被學生們趁機問到寂寞時會做些什麼？偉仔竟坦
言：「我反而很享受獨處的時間，有時會找朋友聊天。」
令主持人也不禁驚訝，並向偉仔暗示他這答案可能會因此
惹傳媒大做文章，反觀青雲則說：「我鍾意一個人去放
狗。」

交談會上，一同學提出了感情困惑問題，青雲聞言即說：
「喜歡一個人就應該大膽說出來，有夢就要勇敢去追！」此
番話一出，即引來全場的掌聲。

至於偉仔就被問及會不會愛上一起拍戲的女主角？偉仔對
此問題應付自如地答道：「一部戲拍完就要走出來。但是

也沒絕對，或多或少，你們想吧！」他表現鬆容，果然答
得圓滑。

青雲被取笑普通話爛
前晚在現場亦播放了《大魔術師》的預告片，當中被問及

拍攝過程中的挑戰？青雲不禁苦笑稱：「講普通話對我來
說有難度。」但是他表示會堅持日日練習，克服困難。在
旁的偉仔則伺機取笑拍檔青雲說：「由於導演要求拍攝

《大魔術師》時要全程用普通話，之前未試過，都有點怕。
但面對青雲，他普通話說得那麼爛，但是心態依然保持鎮
定，我心也變穩了。」

至於偉仔被問到除了戲中魔術師張賢一角外，還最想演哪
個片中角色時？偉仔即答道：「我想演閆妮的那個角色
呀，我從來都無演過女人，又可以化妝，幾過癮！」

香港文匯報訊（記者 黃佩麗）無 劇集
《萬凰之王》的演員包括胡杏兒、陳錦鴻
（見圖）、胡定欣等前晚齊齊以劇中造型出
席一個公益活動，為香港公益金籌得港幣
45萬元。

日前有周刊指杏兒男友黃宗澤（Bosco）在
杏兒生日當晚秘密與長髮女打邊爐而冷落杏
兒，杏兒對此有備而來，她強調生日當日

（本月6日）要工作，已非首次要在工作中過
生日，並謂沒有看過報道，未肯正面回應是
否認識長髮女。問她有沒有審問Bosco？她
只謂不需要，又扯開話題指《萬》劇收視每
周也有上升，觀眾反應也很好，對於有觀眾
指劇中主角妝容太濃，杏兒說：「這就證明
是有人看，有人覺得濃，有人覺得靚，我會

當成是宣傳。（Bosco看好妳當視后？）我
會叫全家人幫手拉票。（幫埋Bosco？）等
我顧好自己再說。」講到鄭嘉穎看好她憑

《怒火街頭》得獎，問她可希望得雙料視
后？杏兒笑言只要有獎已開心。

另外，陳錦鴻對於女主角被指化妝太濃，
他認為每個人喜好不同，但身為皇帝的他就
很喜歡。陳錦鴻今年都有份爭視帝，他直言
每年都有入圍，入到五強才有意義．問他之
前從未入到五強覺得無意義？他說：「我很
滿意，最重要大家繼續有工開，但最慘是之
後開古裝劇都無我份。（你看好誰？）我自
己，這樣才會留意我，不過我都沒有在微博
宣傳，連電話也無法上網，我都覺得蝕底
呀。」

男友密會長髮女？

腹大便便亮相記招
張庭坦言想生兒子

許冠文爆

香港文匯報訊

（記者 時尚宇

北京報道）《唐
宮．美人天下》
即 將 登 陸 熒
幕 ， 主 演 張
庭、明道、李
小璐、楊冪、
何晟銘攜手安
徽衛視與樂視
網為此次的戰
略合作共同掀
幕。

在現場，挺
大肚的張庭一
亮相就引來大
家 的 一 陣 驚
呼，她甜蜜的

表示自己已經懷孕7個多月，將再次做母親。
已經育有一女的張庭希望自己能夠在三年內
再生下一個兒子，一雙子女成全「好」事，
張庭於戲中飾演歷史人物武媚娘。

明道首演宮廷戲感壓力
劇中李小璐獨闖皇宮，由平凡宮女漸漸成為

武媚娘身邊得力助手，成為貫穿全劇的主要
線索。六年首次接拍古裝戲的李小璐透露，
拍戲時自己的身體狀況很不好，常常發高
燒，身體一度亮起紅燈，但本 對演戲的熱
愛和對該劇的充分認可，鼓勵自己一定要堅
持，拍好每一場戲。

而和李小璐有對手戲的明道，則在劇中一人
分飾兩角，飾演明崇儼和明崇義兩位孿生兄
弟，雖與之前偶像劇中的人物特點相差不
遠，但作為其宮廷處女作，也是第一次受邀
主演宮廷大戲，又要一人分飾兩個角色，這
對於一向駕馭慣了偶像劇的明道來說，無疑
是一場挑戰。明道坦言起初自己會有壓力，
但卻也是一種自我選擇突破的方式。

香港文匯報訊（記

者 凡文）許冠英於
本周二不幸因心臟
病發逝世，眾圈中
人對於痛失英才，
都覺得十分痛心。
許冠英的大哥許冠
文早前接受有線一
節目專訪時，就大
談與他常合拍電影
的拍檔弟弟許冠英
的往事。

許冠文認為許冠英就像長不大的孩子，有甚麼不開心，只要 一 他
便會開心番，他說：「無論有甚麼事發生，只要隨便 一 他，例如
跟他說：『最叻係你！』就得。通常咁大個人就點 都冇用，但一
他，他就立即開心番，由細個到而家都使得。」

而與許冠英相熟的節目主持周美鳳也不禁回想道：「每次見面他都向
我展示衣服上的裝飾，興奮地說：『這個是我整的、這個是我釘的！』
他明明比許冠傑年長，但給人的印象總是有點大懵、好多甩漏，感覺
好細個。」至於另一位嘉賓陳欣健都與許氏兄弟老友鬼鬼，他都讚同
以許冠英的性格，他應該是沒甚麼煩惱，生活過得幸福的人。

講到許冠英一生未有結婚，許冠文就讚弟弟是因為他聰明，才不結
婚。許冠文自嘲謂：「好似我就唔聰明了，咁早就結 婚。通常讀男
校的都太心急了，怕遇不到好女仔，咁快就結婚，其實應該睇定些！」

工作滿滿 排至明年尾

香港文匯報訊（記者李慶全）林 (見圖)前
晚為一商場主持聖誕亮燈儀式，但他身體抱
恙，聲音亦帶點沙啞，主要是一直在北京拍
戲，戲服是很重的盔甲，內裡卻很單薄，因
此也冷病了。

當提到舊愛潘霜霜秘密來港傾拍戲，林
最初表現大方，祝福霜霜說：「希望她事業
上順利，也希望大家都好！」但有指霜霜來

港發展令他有排驚？他回應說：「無驚，都
希望她找到自己發展空間，香港演藝界畢竟
是一個重要的國際舞台。」要是將來她經常
回港，會否要去迴避對方？他即有點忌諱表
示這問題已答過，不過要是見到面也不會迴
避，會正常地「Say Hi」。霜霜來港拍戲，有
否被邀請一起合作？林 說：「這都是由公
司安排！」個人意願如何？他卻拒絕回應此
問題，只表示自己的工作已安排至明年底，
暗指不會跟霜霜合作到。

林 憑《不速之約》入圍角逐視帝，從未
獲封帝的他覺得有獎自然是鼓勵，畢竟他在
無 十多年會希望得獎。可是今年他的呼聲
不高？林 答謂：「信心其實一定有，也沒
說機會大不大，只是我不太看重。」至於看
好哪位對手能封帝？他笑指沒看過其他劇
集，就連自己的劇也沒時間看，不過他最看
好黎耀祥第三度封帝。

許冠英易受 似細路

林暗指不與潘霜霜合作

影到與昆凌同遊正面照有獎？

香港文匯報訊（記者 凡文）今年是周杰倫
（周董）(見圖)出道11年，昨日他於台灣為其
發行的第11張專輯《驚嘆號》舉行專輯記者
會。適逢新碟撞到正與陳奕迅(Eason)同日推
出新碟，周董對此表示：「之前跟陳奕迅碰
面時，大家還說笑指一次過購買我們的唱片
能便宜一點，哈哈！」被問到他與Eason今次
的專輯都起用標號符號，會不會形成正面對

撼？他表示不會，並說：「我們的曲風不一
樣，他是走歌神路線、當了爸爸，我則是音
樂頑童。」而周董被問到記者會上吸引了逾
百媒體，竟打趣說道：「因為陳奕迅都出碟
的問題，故我請晒全部亞洲記者到場。」
早前被拍到與女模昆凌外遊的周董，昨在記

者會上被主持人陶子趁機問可有在女友面前
跳過MV中的舞？周董則謂沒有女朋友，只
肯說他有很多異性朋友。至於問到幾時會結
婚？周董更沒有回答。及後周董直言他對緋
聞一向較低調，並說：「就像郭富城和熊黛
林至今也不承認，每個藝人也有私生活不用
公開的。」此外，他又向傳媒下戰書，豪氣
地指若狗仔隊拍得二人同遊正面相，就會得
他和昆凌的獨家訪問作獎勵。周董再被追問
是否跟昆凌是情侶關係時？他一再否認稱不
是，只認對方是自己不錯的好朋友而已。

周杰倫：即送獨家訪問

■已懷孕7個多月的張庭
為新劇宣傳。 時尚宇攝

■許冠文及陳欣健早前接受有線訪問。
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香港文匯報訊（記者　凡文）前晚電影《大魔術師》導演爾冬陞，兩位男主角

梁朝偉與劉青雲到上海復旦大學，與上千學生進行一場主題為「夢想成真」的交

流會，並為《大魔術師》作宣傳。三位除親述他們「夢想成真」的故事外，還在

席間被問及愛情問題，兩人面對這類問題都應付自如，青雲教在場同學喜歡一個

人就應該大膽說出來，而偉仔則妙語

地回答指自己「或多或少」會愛上一

同與他拍戲搭檔的女演員。
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候選亞姐為爭獎齊拗腰

胡杏兒：無需要去審問

■劉青雲教同學有夢就要去追。
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